

## Unterstützung für: **Hingawali**

Der Ort Hingawali liegt im Süden Tansanias an der Grenze zu Mosambik. Die Hauptpfarre Hingawali umfasst insgesamt 11 Außenposten, die zum Teil bis zu 45 km entfernt sind. Um alle Dörfer erreichen zu können wurde dem Pfarrer vor vier Jahren ein Geländewagen finanziert.



2012 wurde auf Wunsch der Eltern ein **Kinder- garten** errichtet. Diesen besuchen täglich



70 bis 80 Kinder. Dort werden sie nun von drei Lehrkräften unterrichtet und täglich mit Maisbrei versorgt.

**2024 findet unser Aktionstag am Sonntag, 6. Oktober beginnend mit einem Gottesdienst um 10.30 Uhr in der Kirche St. Alban in Hardheim statt.**

**Auf 20 ha Land wurden 500 Cashew-Nuss- Bäume angepflanzt.** Das Einkommen durch den Verkauf soll die Zukunft der Einrichtung sichern. Die Fläche muss jährlich per Hand gerodet werden, um die jungen Bäume vor dem Vordringen des Busches zu schützen. Auf 8 ha der Fläche, zwischen den nun herangewachsenen Bäumen wurden 2023 zusätzlich Erdnüsse angebaut.



**Ein einheimisches Komitee aus 5 Personen regelt vor Ort die nötigen Arbeiten.**



Grundschule wurde im vergangenen Jahr wieder durch den Verein unterstützt. Die Schule erhielt einen Wasseranschluss. Zuvor mussten die Kinder ihr Trinkwasser mit in die Schule bringen



**Anton Fach**

## WANDERN FÜR DIE ANDERN

(Förderverein zur Unterstützung von Projekten in Tansania)

### Wer sind wir?

- Ehrenamtlicher Verein zur Förderung nachhaltiger Entwicklung in Tansania
- Transparenter Einsatz der Spendengelder durch engen persönlichen Kontakt zu den Projekten
- ALLE Spendengelder gehen direkt in die Projekte

Bei Fragen melden Sie sich gerne bei uns!

Anton & Sieglinde Fach (Walldürn)  
Wolfgang Kaufmann (Schweinberg)  
Frank Weidinger (Schweinberg)  
Simone Schmidt (Hardheim)  
Svenja Böhler (Höpfingen)

Weitere Infos finden Sie auch auf unserer Homepage:

[www.unterstuetzung-fuer-tansania.de](http://www.unterstuetzung-fuer-tansania.de)

Unterstützung für:  
**MATANANA e.V.**

Abseits seiner ursprünglichen Wirkungsstätte Matanana hatte der Verein im letzten Jahr an einer Schule bei Dar Es Salaam einen neuen Brunnen zur Wasserversorgung bohren lassen.

Dieses Jahr will MATANANA e.V. einen Schwerpunkt auf ein neues Gesundheits-Projekt legen, die **Initiative GreenVit Health**



In Tansania haben viele Menschen keinen Zugang zu Früherkennung oder Prä-

vention von Bluthochdruck und Diabetes, weshalb diese häufig bis in ein hohes Stadium unbehandelt bleiben und zu schweren Folgeerkrankungen führen.

Um hier Abhilfe zu schaffen, wurde ein Projekt mit dem Namen „Afya Pamoja“ (gemeinsam gesünder) initiiert, das derzeit in der Region Kilimanjaro in Tansania durchgeführt wird und von 15 einheimischen Helfern getragen wird.



Zu dem Projekt gehören folgende Elemente:

- Gesundheitsaufklärung: Vorstellung der Untersuchungen in z.B. Frauen- und Nachbargruppen und bei Gottesdiensten



- Vorsorgeuntersuchungen für Diabetes, Bluthochdruck und Fettleibigkeit
- Ernährungsberatung
- Beratung über körperliche Aktivität, Sportübungen
- Bildung von örtlichen Gruppen, Bereitstellung von Messgeräten für Blutzucker und Blutdruck und eine Waage pro Gruppe
- Fortbildung der Gruppenleiter.



**MATANANA e.V.**

**2024 findet unser Aktionstag am Sonntag, 6. Oktober beginnend mit einem Gottesdienst um 10.30 Uhr in der Kirche St. Alban in Hardheim statt.**

Wo befinden sich unsere Projekte?



Sie möchten unsere Projekte unterstützen?

Wir freuen uns über eine Spende an:

**„Förderverein zur Unterstützung von Projekten in Tansania“**

Volksbank Franken eG

IBAN: **DE71 6746 1424 0000 1785 00**

BIC: **GENODE6BUC**